
 
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO DA 
COMISSÃO DE INTERIORIZAÇÃO DO CES/PR 

 

16/08/10                          Marlene/CES/PR 

Data: 28 de novembro de 2001. 1 
Local: Sala Geraldo Magella – SESA. 2 
Participantes da Reunião: 3 
Walfrido Kuhl Svoboda - UFPR 4 
Santo Savi – FAMOPAR, Marli de Castro – Fetrasap, , Maria das Dores Tucunduva – Sindsaúde, , 5 
Solange Candal – Escola de Saúde, Wanderli Machado – MOPS, Raquel Prestes de Mello – CUT, 6 
Marilde Fávero – Pastoral da Criança 7 
Coordenador: Maria das Dores T. Santos 8 
Relator(a): Wanderli Machado 9 

1 – Face as situações de irregularidades detectadas na documentação recebida de Conselhos do 10 
interior a Comissão deliberou propor uma minuta de projeto de lei de criação dos Conselhos e 11 
Conferências. 12 

Encaminhamento: A Comissão atendeu esta ação como um dos retornos do projeto de 13 
avaliação dos Conselhos e será encaminhada para os conselhos que já foram avaliados, para as 14 
Regionais de Saúde, bem como para os promotores públicos das respectivas comarcas, ou melhor, 15 
para o Centro de Apoio as Promotorias de Saúde. 16 

2 – Análise dos dados coletados – há necessidade de criar um programa para tabulação dos 17 
dados e a comissão está solicitando apoio da Escola. Solange vai verificar a disponibilidade de RH 18 
para  tal. A Comissão entende que para a VCES há que se ter uma devolução dos dados 19 
levantados. Propõe-se elaborar uma correspondência para as regionais informando quantos 20 
conselhos já foram avaliados e outras informações inicias, mas que somente para o próximo ano 21 
se estará informatizando o projeto. 22 

Demandas recebidas 23 
a) Piraí do Sul – a Comissão já enviou recomendações para solucionar a questão e está 24 

aguardando retorno do município. Há que se verificar a secretaria executiva se tem maiores 25 
informações. 26 

b) Campo Largo – a Conselheira Wanderli irá analisar a documentação e trará retorno para a 27 
próxima reunião. 28 

c) Apucarana – encaminhada uma documentação que aponta irregularidades na lei que cria o 29 
Conselho Municipal. Esta documentação já foi encaminhada para o MP que remeteu ao CES, 30 
solicitando apoio para solucionar a questão. A Comissão remeterá expediente para o prefeito, 31 
Secretaria local e promotor, colocando-se a disposição para em reunião local buscar solucionar 32 
o caso, a Maria das Dores fará encaminhamento da X Plenária Nacional de Conselhos de Saúde 33 
do total de inscritos nem todos participaram e a comissão aponta para a necessidade de entrar 34 
em contato com os desistentes para justificativa junto à condução do evento. 35 

 36 


